



Empresas

Iberdrola, Ferrovial y ACS, a por el plan británico de 820.000 millones

(Expansion)

Reino Unido planifica las inversiones públicas y privadas que serán necesarias en la próxima década en sectores como energía y transporte, donde dominan los grandes grupos españoles. Leer

Permira lanza la venta de hasta el 30% de la Universidad Europea

(Expansion)

El valor de la empresa supera los 2.000 millones. El fondo británico abre la puerta de la universidad a inversores minoritarios, pero retendrá el control de su activo estrella. Mubadala, EQT y KKR, interesados.

Ford pasa de las pérdidas en 2022 a 4.329 millones de dólares de beneficio en 2023

(El periódico)

Ford obtuvo unos beneficios netos de 4.329 millones de dólares en 2023, tras perder 2.152 millones el año anterior, con un aumento del 11% de sus ingresos, que alcanzaron los 176.191 millones de dólares, y una mayor rentabilidad de los vehículos con motores de combustión. Las ganancias ajustadas antes de intereses e impuestos (ebit) se situaron en 10.416 millones de dólares, la misma cifra que en 2022.

Después de años de austeridad y 20.000 despidos, Volkswagen quiere invertir 180.000 millones de euros

(ABC)

Después de años de austeridad, del recorte de miles de millones de dólares y de más de 20.000 empleos, Volkswagen se propone ahora mantener estables las inversiones durante los próximos cinco años. La automovilística alemana se dispone a invertir unos 180.000 millones de euros hasta 2028 inclusive, según ha informado el diario alemán 'Handelsblatt', que cita tres personas familiarizadas con la decisión. Pero los miembros del consejo de supervisión Wolfgang y Ferdinand Oliver Porsche, habrían impuesto directrices claras para esas próximas inversiones. El director general Oliver Blume quiere utilizar la mayor parte del dinero para financiar el desarrollo, la construcción y la comercialización de nuevos modelos con propulsión eléctrica.

El Gobierno repartirá en las próximas semanas 900 millones en ayudas a proyectos de hidrógeno de Iberdrola, Endesa, EDP y Repsol

(El periódico)

El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, ha anunciado la aprobación "en las próximas semanas" de subvenciones por un total de **900 millones de euros** a proyectos de hidrógeno renovable de **REPSOL, IBERDROLA, EDP y ENDESA**. Se trata de aquellos proyectos seleccionados por **Bruselas** en el marco del **segundo** Proyecto Importante de Interés Común Europeo (IPCEI) para impulsar la cadena de valor del hidrógeno y ubicados en **Andalucía, Aragón, Castilla La Mancha, Murcia y País Vasco**. Seguir leyendo....

Henderson y Eurofund compran el centro comercial Islazul en Madrid

(Expansion)

Uno de los centros comerciales más grandes de España cambiará de manos previsiblemente en los próximos días con un descuento superior al 20% respecto al precio de salida del activo, que rondaba los 300 millones.

Avista Capital ultima la compra Terrats Medical a Miura por 270 millones

(Expansion)

La operación está firmada, pero aún está pendiente de algunos trámites y no se ha cerrado. Avista Capital desembarca en el mercado español con la adquisición del grupo dental.

Ducati vende 58.224 motos en 2023, un 5% menos

(Expansion)

Esta cifra de ventas, si bien supone el tercero mejor ejercicio de la historia de la marca italiana, contrasta con las 61.562 ducatis vendidas en 2022.

Sacyr amplía su capital en 12,53 millones con la emisión de nuevas acciones

(Expansion)

Sacyr ha comunicado este martes que la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha verificado la emisión de nuevas acciones por valor de 12,53 millones de euros para acometer una ampliación de capital. Leer

El Gobierno aprueba elevar el mínimo exento de IRPF a 15.876 euros para adecuarlo al SMI (ABC)

El Gobierno ha aprobado este martes el incremento del mínimo exento en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) en 2024 desde los 15.000 euros hasta los 15.876 euros anuales, con el objetivo de actualizarlo a la nueva subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI), que justo supone esa misma cifra en su cómputo anual, informa EP. La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha explicado en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros que, al igual que se hizo el año pasado, la subida del SMI aprobada también este martes se acompañará de un cambio legal para permitir que por debajo de esa renta «ninguna persona pague el IRPF». «O dicho de otra manera: que los contribuyentes que cobran hasta ese umbral estén exentos del pago de los correspondientes impuestos», ha señalado la titular de Hacienda. Esta modificación del reglamento supone, según Montero, una rebaja fiscal para rentas inferiores a 20.000 euros e implicará que los trabajadores que cobren el SMI -1.134 euros mensuales en 2024- no sufra ninguna retención. «Esta medida de IRPF va a beneficiar a 5,2 millones de contribuyentes con renta baja que se van a ahorrar 1.385 millones de euros en el año 2024», ha destacado la titular de Hacienda. Por ejemplo, Montero ha explicado que una persona que gane justo el SMI de 15.876 euros anuales, en el año 2017-2018 tenía una retención del 7%, pagando 1.111 euros al año a Hacienda. Ahora, con la rebaja fiscal aprobada los ciudadanos no tendrán que pagar nada. Otro ejemplo: una persona que gana un salario de 18.500 euros que corresponde al sueldo más frecuente del país, en 2024 pagará 1.128 euros frente a los 2.000 que pagaba en el año 2018, «casi la mitad que se pagaba con los gobiernos del Partido Popular». Igual ocurre con pensionistas que tienen prestaciones bajas y medianas que van a también a pagar menos impuestos que con el gobierno del Partido Popular, según Montero. Un jubilado entre 65 y 75 años que cobra pensión de 1.214 euros --17.000 euros anuales-- en 2018 esta persona pagaba 1.462 euros, mientras que en 2024 pagará 224 euros. Frente a esta rebaja fiscal a las rentas bajas, Montero ha reconocido que se le ha pedido un mayor esfuerzo a los que más tienen y ha recordado que el Ejecutivo ha incrementado la tributación de rentas de capital que superaban los 200.000 euros, se ha aprobado el impuesto de solidaridad a grandes fortunas, los gravámenes a la banca y energética o el 15% en sociedades para las multinacionales. «Todas estas medidas fiscales bajando o pidiendo un mayor esfuerzo han sido rechazadas por parte del Partido Popular. Su único interés es defender a los contribuyentes más privilegiados», ha criticado la vicepresidenta primera. Modificación legal en el proyecto de presupuestos Con todo, el Gobierno ha modificado el reglamento del IRPF para que estos contribuyentes no soporten retención en el impuesto. La ministra ha matizado que no se trata de la modificación legal que requiere el rango de ley, aunque ha asegurado que esto se hará en el proyecto de presupuestos.

El enfriamiento económico reduce la intención de contratar de las empresas para 2024 al mínimo en cuatro años (ABC)

La desaceleración de la economía esperada para el presente ejercicio comienza a hacer mella en la moral de los empresarios y amenaza con decelerar sustancialmente el principal motor de actividad con el que cuenta España en este momento: la prolífica creación de empleo que está manteniendo vivo el consumo interno y permitiendo importantes rúbricas como el avance del PIB del 2% de 2023.

Más de 27.000 tractores colapsan las carreteras por la crisis del campo y cortan accesos en toda España (El Correo Digital)

El Gobierno lanza una ayuda extraordinaria de 269 millones de euros para 140.000 agricultores en plena jornada de protestas | Los agricultores sacan los tractores y ocasionan cortes en los accesos a las principales ciudades además de bloqueos en algunos puertos

Portugal logra situar su deuda pública abajo del 100% de PIB

(ABC)

El peso de la deuda en la economía es uno de los indicadores más importantes para las agencias de calificación y los inversores. En 2023, el Estado portugués cerró el año con una ratio de deuda pública del 98,7%, la cifra más baja desde 2009. Portugal volvió a tener una ratio de deuda pública inferior al 100% después de 14 años. El resultado se alcanzó un año antes de lo previsto por el Gobierno, que había fijado un objetivo del 103% para 2023. Sin embargo, un crecimiento superior al previsto, unos ingresos fiscales mayores de lo esperado y las operaciones de gestión de la deuda pública contribuyeron a adelantar este objetivo. El país cerró 2023 con este indicador en el 98,7%, según los datos publicados por el Banco de Portugal. El Estado no cerraba el año con este ratio por debajo del 100% desde 2009. La caída del endeudamiento se acentuó a partir de finales de 2020, cuando este indicador se disparó hasta el 134,5%. Después de este pico, el ratio cayó rápidamente. Moody's, por ejemplo, declaró recientemente que «la carga de la deuda seguirá cayendo a uno de los ritmos más rápidos entre las economías avanzadas, aunque a partir de niveles todavía elevados». La fuerte caída de la deuda se debió en gran medida al fuerte crecimiento de la economía portuguesa. En 2022, el PIB había crecido un 6,8% y este año aumentó un 2,3%, una cifra que superaba prácticamente todas las previsiones. Fernando Medina, Ministro de Finanzas, siempre ha apostado por aplicar una política de «cuentas correctas». El aumento del PIB por encima de lo previsto y el efecto de la inflación han permitido al Gobierno llegar a finales de 2023 con un superávit presupuestario basado en unos mayores ingresos fiscales. Según las cifras de ejecución presupuestaria publicadas esta semana, el Estado cerró 2023 con un superávit de 4.330 millones de euros en las cuentas públicas, impulsado por unos ingresos fiscales superiores en más de 5.200 millones a lo previsto. Además, a finales de 2023, el Instituto del Tesoro y Gestión de la Deuda Pública (IGCP) realizó operaciones de recompra de Bonos del Tesoro en manos de inversores, lo que permitió eliminar casi 700 millones de euros de deuda. Como resultado, el colchón financiero que posee el Estado portugués para protegerse de posibles coyunturas menos favorables y financiarse en los mercados se redujo ligeramente, pasando de 300 millones de euros el año pasado a unos 6.000 millones de euros. Para el conjunto del año, el Banco de Portugal indica que, desde la perspectiva de Maastricht, «la deuda pública disminuyó en 9.400 millones de euros con respecto a 2022», situándose en 263.000 millones de euros. La institución explica que esta «variación fue en gran parte el resultado de una reducción de los títulos de deuda a corto y largo plazo (-4.200 millones de euros y -11.000 millones de euros respectivamente), de los certificados del Tesoro (-4.200 millones de euros) y de los préstamos (-3.100 millones de euros). En cambio, hubo emisiones netas positivas de certificados de ahorro (14.400 millones de euros)». El Comisario europeo de Economía, Paolo Gentiloni, felicitó hoy a Portugal por el «impresionante logro» de reducir la deuda pública nacional por debajo del 100% del PIB para 2023. «Enhorabuena, Portugal», escribió Gentiloni en la red social X, subrayando que «una reducción de 35 puntos [porcentuales] en cuatro años es un logro impresionante y un testimonio de los esfuerzos realizados desde la crisis financiera para construir una economía más sostenible, competitiva e integradora.» La caída de la deuda tranquiliza a las agencias de calificación. Incertidumbre política y agencias de calificación son dos términos que no suelen llevarse muy bien. A la hora de analizar la solvencia de un país, tanto los analistas de las instituciones de calificación financiera como los inversores tienden a mostrarse escépticos durante las fases en las que no está claro qué tipo de gobernanza tiene una economía. A pesar de la caída del Gobierno de António Costa a principios de noviembre, la imprevisibilidad sobre el resultado de las próximas elecciones y los escenarios inciertos sobre las condiciones de gobernabilidad del próximo Ejecutivo, las agencias de calificación no han mostrado gran preocupación por Portugal. Noticia Relacionada estandar No La corrupción sacude Portugal: dimiten el presidente de Madeira y el alcalde de Funchal Tomás Guerreiro Se trata de la tercera crisis política que sufre el país en lo que va de año De hecho, el escenario político del país no impidió que, pocos días después de la dimisión de Costa, Moody's subiera dos escalones la calificación de Portugal, ascendiénolo al club de los grados A, es decir, deuda de calidad superior a la media y bajo riesgo, un sello de credibilidad que permite reducir los costes de financiación. Uno de los factores que llevaron a la agencia a tomar esta decisión fue la rápida caída del ratio de deuda y el fuerte crecimiento de la economía.

DBRS también declaró a principios de año que la «dinámica favorable de la deuda» permitía mitigar algunos de los riesgos a los que se enfrenta la economía portuguesa, como el efecto de la subida de los tipos de interés y la desaceleración económica.

Bruselas plantea reducir las emisiones de gases de efecto invernadero un 90% hasta 2040 *(El Economista)*

Las protestas agrícolas agitan la política comunitaria. El rechazo por parte de ciertos sectores a la descarbonización de la economía polariza la conversación de las políticas climáticas emprendidas por la UE. Pero la estrategia verde trata también de impulsar la competitividad comunitaria, un esfuerzo por no perder la carrera de la transición verde contra otras potencias como Estados Unidos y China. En este contexto, la Comisión Europea ha presentado este martes una recomendación para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en la UE en un 90% hasta 2040, respecto a los niveles de 1990. Una meta que rebaja las aspiraciones de establecer un objetivo vinculante pero que, en todo caso, abre el camino hacia una segunda fase del Pacto Verde europeo.

Finanzas

BBVA reforzará su banca de inversión con más capital riesgo, EEUU y México *(Expansion)*

La entidad impulsará la relación con clientes institucionales y expresará su globalidad. La división mayorista bate la crisis del sector con beneficios récord.

El Tesoro emite 6.000 M en una emisión sindicada a 30 años, con demanda récord de 83.000 M *(Cotizalia)*

Con esta transacción, el Tesoro ha completado el 24% de su programa de financiación a medio y largo plazo

DKV ficha en Aon a Fernando Campos como su nuevo consejero delegado *(Expansion)*

La compañía cubre así el puesto directivo vacante desde hace casi un año.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf